

## ホワイトキューブ

1月の休館日 1~4・11・18・25日 開館時間 9:00~21:45 ☎22-1290

### ■春風亭昇太独演会

チケット絶賛発売中!



- 日時 1月21日(土)  
17:30開場 18:00開演
- 料金 全席指定4,000円
- 響うた2017 Vol. 1 開催決定!
- 出演者 元ちとせ、中孝介
- 日時 2月5日(日)  
16:30開場 17:00開演
- 料金 全席指定4,000円

- チケット発売開始日  
キューブイベント会員 1月7日(土)  
一般 1月8日(日)
- 山内恵介熱唱ライブ 春
- 日時 3月19日(日)※2回公演
- ①13:30開場 14:00開演
- ②17:30開場 18:00開演
- 料金 全席指定5,500円
- チケット発売開始日  
キューブイベント会員 1月28日(土)  
一般 2月4日(土)
- 1月のイベント情報
- 【新春を寿ぐ市民の集い】
- 開催日 1月5日(木)
- 【白石市消防出初式】
- 開催日 1月9日(祝)
- 【白石市卓球協会会長杯】
- 開催日 1月14日(土)・15日(日)

## 白石城

1月の休館日 無休  
開館時間 9:00~16:00 ☎24-3030

### ■七草の会



新年の無病息災を願って食べる七草粥。正月の豪勢な料理で弱った胃を整える役割もあります。武家屋敷で七草粥の試食会を開催します。ぜひ皆さん食べにお越しください。

- 日時 1月7日(土)10:30~
- 場所 武家屋敷
- 料金 無料

※別途入館料がかかります。



▲「七草なずな」を歌いながら調理するヘルスマイト白石の皆さん

### ■歴史探訪ミュージアム

ミュージアム売店に人気商品が復活!



▲片倉トートバック  
3色・各1,620円 絶賛販売中です!

アリーナー一般開放・トレーニングルーム開放日程は、ホームページまたはキューブ窓口までお問い合わせください。  
<http://www.shiro-f.jp/whitecube>

## スパッシュランドしろいし

1月の休館日 11・18・25・30・31日 開館時間 10:00~20:00 最終入館19:00 ☎29-2326

### ■正月は元旦より営業!

三が日は温かい飲み物を用意してお待ちしています。

元日から10日まで休まず営業!

### ■冬休みもスパッシュランドへGO!

小・中学生は冬休み期間中の平日もAZ9パスポートが利用できます。

●利用期限 1月9日(祝)

### ■レストランお休みのお知らせ

1月4日(水)・5日(木)はレスト

ランの営業をお休みします。

### ■とってもお得!「湯遊パック」

1人2,000円(10人以上、送迎・専用貸室・料理・岩風呂・カラオケ1時間を含む)で承ります(飲物代別)。

ご利用の際はお問い合わせください。

### ■特別休館日のお知らせ

1月30日(月)から2月2日(木)までボイラー修繕のため休館します。

### Facebookでイベント情報を発信しています!

白石市文化体育振興財団では公式Facebookをはじめました。最新情報をいち早くお届けします。

アカウント名 白石城(白石市)  
URL <http://www.facebook.com/shiroishijo.shiroishi>

アカウント名 スパッシュランドしろいし(白石市)  
URL <http://www.facebook.com/spashland.shiroishi>

アカウント名 ホワイトキューブ(白石市)  
URL <http://www.facebook.com/whitecube.shiroishi>



## 音楽を作り上げる喜び! 東中学校吹奏楽部

# 全日本吹奏楽コンクール東北大会で見事 銀賞 を受賞!

(平成28年9月11日開催)



1\_部長とクラスの席が隣だったという理由でメンバーに誘われた楽器未経験の野球部員とバレー部員の2人に加え、全員で笑顔の記念撮影  
2・3\_この日は、おもにパートに分かれての練習。パートリーダーを中心に、話し合いながら自分たちで練習を進めていきました

東 中学校吹奏楽部は部員が22人。その中には、現任部活を引退した3年生が8人います。これに野球部とバレー部からの助っ人2人を加えたメンバーが、昨年9月11日に郡山市文化センター(福島県)で開催された「全日本吹奏楽コンクール東北大会」で創部史上最高の銀賞を獲得しました。昨年1月に自由曲の楽譜を配られてから半年間、コツコツと練習を積み重ねてきた成果でした。一昨年の同コンクール地区大会は、金賞を獲得するも代表にはなれず県大会出場を逃し悔しい思いをした部員たち。顧問の黒田先生から「練習で泣いてもいいから本番で笑えるように練習しよう」の言葉を胸に、平日はもちろん、土日は早朝から夕方まで練習に打ち込みました。「東北大会銀賞獲得」は全員でつかみ取った汗と涙の結晶です。東中吹奏楽部は、これからも周囲の人たちへの感謝を忘れず素晴らしい音楽を作っていきます。

TO BE CONTINUED... ☆



▲大会のほか地域活動にも積極的に参加し演奏を披露しています(平成28年10月10日白石城下町コンサート)

## Interview

周りの部員が支えてくれたので、部長として大変だったことは特にありませんでした。黒田先生は「4つの心(素直な心・感謝する心・協力する心・努力する心)を大切にしてください」と教えてくれました。練習では、上級生が引退して部員が少なくなったことで音が小さく薄くならないよう息をたっぷり吸って楽器を鳴らすよう心掛けてきました。一番の思い出は東北大会です。大会の日の朝練で、黒田先生から「あなたたちは苦しい山登りをした人だけが見ることのできる景色を見に行くのです」と言われました。この言葉で緊張することなく、思い切り演奏することができました。後輩たちには、練習はきびしいけれど乗り越えて自分たちの音楽を作っていってほしいです。



3年 奥寺ひよりさん



顧問 黒田 貞明先生

中学校で初めて楽器を触るとい子がほとんどで、決して上手なバンドではありませんでした。音楽を作ることは本当に大変なことですが、その大変さを乗り越えたところに「喜び」があることを部活を通して学んでほしいです。今回の成績は、自分たちが掲げた目標を、自分たちの努力で本当に成し遂げてしまった成果です。すごい子どもたちです。